
 
ORDEM DO DIA PARA A SESSÃO DE TERÇA-FEIRA 30 DE ABRIL 

 
PROPOSIÇÃO  ASSUNTO AUTORIA  PROVIDÊNCIA 

PROJETO DE LEI 
COMPLEMENTAR 

005-E-2024 

Altera o Art. 10, da Lei Complementar nº 
174, de 31 de março de 2022, e dá outras 
providências. 

Executivo  1ª discussão e 
votação 

PROJETO DE LEI   
025/2024 

Acrescenta o inciso XXI ao §25, do art. 4º, da 
Lei nº 5.872, de 14 de setembro de 2017, que 
Estabelece o Abairramento e as Regiões do 
Município de Conselheiro Lafaiete 

Vereador 
Pedro 

Américo  

1ª e única 
discussão e 

votação 

PROJETO DE LEI  
009-E-2024 

Autoriza o Município de Conselheiro Lafaiete a 
firmar Termo Associativo com o Instituto 
Mineiro de Agropecuária - IMA e dá outras 
providências. 

Executivo  2ª discussão e 
votação 

PROJETO DE LEI  
024/2024 

 

Dispõe sobre a emissão de certidão de número 
para imóveis em situação irregular com a 
finalidade de ligação de energia elétrica e água 
no Município de Conselheiro Lafaiete e dá 
outras providências. 

Vereador 
Fernando 
Bandeira  

2ª discussão e 
votação 

REQUERIMENTO 
151/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando esclarecimentos. 
Em verificação ao Portal da Transparência do 
Município foi constato que a Prefeitura 
municipal conta apenas com cinco Engenheiros 
Civis, sendo eles Saymon Henrique Batista, 
Marco Túlio DE Paula Machado Pfefer, Luísa 
Cássia da Silva, Luis Fernando de Souza Jeckel e 
Vanilda Carneiro Tavares e um Engenheiro de 
Segurança do trabalho, o senhor Eduardo 
Pereira Gomes. Neste sentido, requer 
esclarecimentos: 1- Porque Conselheiro 
Lafaiete, uma cidade de 130 mil habitantes não 
conta com nenhum Engenheiro de Trânsito ou 
Engenheiro de Tráfego? 

Vereador 
Erivelton 

Jayme 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO 
162/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando esclarecimentos. 
Através do Oficio 03/2024 encaminhado a este 
gabinete pelo edil Diretor Administrativo da 
UNIPAC Lafaiete, o senhor Marco Antônio da 
Silva, foram apresentadas demandas 
fundamentais da instituição, tendo em vista a 
necessidade de atendimento aos funcionários, 
alunos dos cursos técnicos no período da tarde 
e de graduação no período noturno, 
observando como imprescindíveis o 
oferecimento de linhas de transporte urbano 
nos seguintes horários, período diurno 
chegando na UNIPAC às 13:30 e 17:30 e no 
período noturno chegando às 18:30 e 22:30. 
Neste sentido, requer esclarecimentos: 1- Será 
possível atender a instituição com os 4 
horários de linha de transporte urbano, 
necessários ao funcionamento da Instituição? 

Vereador 
Erivelton 

Jayme 

1ª e única 
discussão e 

votação 



REQUERIMENTO 
174/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando esclarecimentos. 
Neste sentido, requer esclarecimentos: 1- Foi 
encaminhado ao setor Órtese e Prótese a 
emenda impositiva no valor de 170 mil reais, 
por este Gabinete. A referida verba foi 
utilizada? 2- Como a referida verba foi 
utilizada? 3- O detalhamento da aplicação da 
referida verba, contendo itens adquiridos e 
respectivos valores de compra ou uso em 
serviços. 

Vereador 
Erivelton 

Jayme 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO 
180/2024 

Requerem que seja encaminhando expediente 
ao Prefeito Municipal, solicitando que seja 
enviado a esta Casa legislativa relatório 
detalhado da execução orçamentária dos 
créditos suplementares aprovados e abertos 
nos últimos 12 (doze) meses. 

Todos os 
Vereadores 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO 
182/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Gabinete do Prefeito Mario Marcus, solicitando 
informações acerca da Casa dos Conselhos, 
sendo elas: • Qual é a causa específica da falta 
de água na Casa dos Conselhos? 

Vereadora 
Damires 
Rinarlly 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO 
183/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Gabinete do Prefeito Mario Marcus, solicitando 
informações acerca da obra de drenagem 
pluvial na Rua Doutor Moreira, sendo elas: • 
Considerando a segurança dos pedestres, há 
planos para instalar iluminação de segurança 
nos locais onde foram colocados os tapumes de 
proteção de obra de drenagem pluvial? 

Vereadora 
Damires 
Rinarlly 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO 
184/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Gabinete do Prefeito Mario Marcus, solicitando 
informações acerca do cargo de operador de 
computador. 

Vereadora 
Damires 
Rinarlly 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO 
190/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando esclarecimentos. 
Neste sentido, requer esclarecimentos: 1- 
Como se dá a liberação dos equipamentos 
necessários para a oxigenoterapia em âmbito 
domiciliar? 

Vereadores 
Erivelton 
Jayme e 

Giuseppe 
Laporte 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO 
191/2024 

Requerem o encaminhamento de expediente ao 
Sr. Prefeito Municipal, a fim de analisar junto 
Procuradoria do Município, a viabilidade do 
agendamento urgente de uma reunião com a 
Promotoria de Justiça, com o objetivo de 
celebrar uma composição no sentido de manter 
os guardas municipais que forem diretamente 
atingidos até a realização do concurso público. 

Todos os 
Vereadores 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO 
192/2024 

Requer que seja encaminhado expediente a 
Secretaria de Obras e Planejamento de 
Conselheiro Lafaiete, para que apresente os 
seguintes documentos: Projeto aprovado, do 
loteamento do Bairro Santo Antônio; Projeto 
aprovado de construção, do imóvel identificado 
como n° 115, na Rua Willian Dias de Faria, 

Vereador 
Sandro José 

1ª e única 
discussão e 

votação 



Bairro Santo Antônio; Foto do referido imóvel; 
Foto e planta do passeio do referido imóvel. 

REQUERIMENTO 
193/2024 

Requer que seja enviado expediente ao Sr. 
Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de 
Obras, que nos preste os seguintes 
esclarecimentos: - A Rua Ana Luísa de Castro, 
no Bairro Rezende, há algum tempo, havia 
cedido na altura do n.° 502, sendo necessária a 
transferência do poste de iluminação publica 
que ficava no local para o outro lado da rua. O 
problema foi sanado, mas o poste de 
iluminação pública continua instalado do lado 
contrário da via. - Quando foram concluídas as 
obras na Rua Ana Luísa de Castro, Bairro 
Resende, que sanaram o problema que havia 
no local?  

Vereador 
Fernando 
Bandeira 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO 
194/2024 

Requer que seja enviado expediente a 
Prefeitura Municipal, para que informe sobre a 
reforma do Estádio do Marrecão, localizado no 
bairro Arcádia/JK: a) considerando que houve 
resposta ao requerimento 342/2022, no 
sentido de que seria analisada a situação do 
local, alguma equipe do Município avaliou as 
necessidades? 

Vereador 
Vado Silva 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO 
195/2024 

Requer que seja enviado expediente a 
Prefeitura Municipal, para que informe sobre a 
constante falta de água na comunidade Vila 
Lobos: a) há algum projeto em andamento para 
regularizar o abastecimento de água na 
comunidade? 

Vereador 
Vado Silva 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO 
197/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal solicitando informações 
sobre a Meta 15 do Plano Nacional da 
Educação. Qual foi o valor investido em 2023? 
Qual a previsão de investimento em 2024? 

Vereador 
Professor 
Oswaldo 
Barbosa 

1ª e única 
discussão e 

votação 

 

* A íntegra das matérias constantes da “Ordem do Dia” podem ser consultadas no site da Câmara 
Municipal no seguinte endereço:  

https://sapl.conselheirolafaiete.mg.leg.br/materia/pesquisar-materia 


